



Evangelische
Allianz
Luzern

GOTT IST TREU

**ALLIANZGOTTESDIENST,
11. JANUAR 2026 | 10.00 UHR
LUKASKIRCHE LUZERN**

Parallel dazu Gottesdienst
für Kinder von 6 bis 12 Jahren
Kinderhort ab ca. 1 bis 5 Jahren
Anschliessend Suppenmittag für alle

GOTTES TREUE ERLEBEN

Der Anker ist ein starkes Symbol, wenn wir an Gottes Treue denken. Gottes Treue zeigt sich unter anderem darin, dass wir in stürmischen Zeiten unseres Lebens in Gott einen festen Halt haben. Das können wir nicht für uns behalten, sondern diesen Gott, der treu ist, wollen wir auch bekanntmachen.

MIT SACHA ERNST

Sacha ist aufgewachsen im Kanton Graubünden, verheiratet, und hat vier Kinder. Fast 15 Jahre leitete er und seine Frau Sarah die christliche Gemeinschaft Eklesia-Engiadina, bevor er sich als Projektleiter Flüchtlinge und Leiter von AVC Schweiz (Aktion für Verfolgte Christen und Notleidende) ganz in den Missionsdienst stellte. Er reist häufig in Länder, wo Not, Krieg oder Christenverfolgung herrschen. Oft sind diese dunklen Orte auch Regionen von geistlichen Aufbrüchen und erwecklichen Zuständen, wo Gott mit Zeichen und Wundern wirkt.



KINDERGOTTESDIENST (6-12 JAHRE)

Mit Jolly, dem japanischen Raben.

ALLIANZGEBETSWOCHE

Die Allianzgebetswoche findet vom 15. bis 22. Februar 2026 statt und wird im Rahmen des 24/7-Gebetes durchgeführt.

DIE EVANGELISCHE ALLIANZ LUZERN

Die EAL (Evangelische Allianz Luzern) bildet ein Netzwerk von zehn evangelischen Gemeinden der Region Luzern. Als Netzwerkpartner sind auch sechs Initiativen und Werke der Bewegung angeschlossen. Die EAL ist eine von 72 lokalen Sektionen der Schweizerischen Evangelischen Allianz (each.ch). Ziel der Allianz ist es, die Einheit und Zusammenarbeit der evangelischen Christen zu stärken.

Weitere Infos auf: allianz-luzern.ch